

# Internet-Portal: Reflexion und Innovation



Coaching des Unternehmers eines schweizweit sehr bekannten Internet-Portals – in persönlichen und finanziellen Belangen.

Der Gründer eines sehr erfolgreichen und lukrativen Internet-Portals klagte über seine zu grosse berufliche Belastung.

Seine Work-Life-Balance sei nicht mehr im Lot. Er mache viele Dinge nur der Firma zuliebe.

Als CEO werde er von Besprechung zu Besprechung getrieben, ohne Zeit für die notwendige Reflexion und unternehmerische Innovation zu finden.

Gemeinsam in Einzelgesprächen konnten Wege zur Umstrukturierung der Firma besprochen werden, welche insbesondere eine erweiterte Geschäftsleitung bewirkten.

Durch eine gezielte Delegation konnte der Inhaber in seine Ich- und seine Beziehungszeit investieren.

Das Umfeld bewirkte damals viele drastische Veränderungen. Dafür brauchte der CEO die gezielte Kräfteregeneration.

Während diesen Gesprächsrunden wurden Möglichkeiten der finanziellen Verstärkung besprochen.

Alternativen wie den Gang an die Börse, ein Einbezug von «private equity» oder allenfalls in einigen Jahren ein Firmenverkauf wurden auf ihre Praktikabilität und Wünschbarkeit untersucht.